

### Agenda

#### **Mercredi 2 octobre**

20h30 à Aussonne

#### **Réunion EAP**

#### **Mardi 8 octobre**

• 20h30 à Aussonne

#### **Préparation au baptême**

• 20h30 à Aussonne

#### **Groupe Cana**

• 20h30 à Aussonne

#### **Conseil Pastoral Paroissial**

#### **Vendredi 11 octobre**

18h30 Aussonne

#### **Rencontre de l'Aumônerie**

#### **Mardi 15 octobre**

20h30 à Aussonne

#### **Préparation au baptême**

### Contacts

#### **Père Frédéric Adjé Amian, Curé**

06.11.36.16.21

#### **Père Augustin Thollet, Vicaire**

06.75.28.58.09

#### **Père René Agnero, Vicaire**

07.87.69.91.89 / 06.19.29.50.32

#### **Daniel Facérias, Diacre permanent**

06.76.04.46.74

#### **Mathieu Villeminot, Diacre permanent**

maville380@gmail.com

#### **Le secrétariat paroissial est ouvert :**

Du lundi au vendredi de 13h à 16h

05.61.59.74.78

contact@paroisses-beauzelle.fr

<https://paroisses-beauzelle.fr/>

### Editorial

#### **Octobre, mois missionnaire, mois du Rosaire !**

Sous l'égide spirituelle et missionnaire de Sainte Thérèse de l'Enfant Jésus dont la fête ouvre le mois d'octobre, mois missionnaire, reprenons courage, chers amis paroissiens pour faire rayonner autour de nous et ailleurs ", la Bonne Nouvelle de Jésus Christ !

Nous avons été tous envoyés en mission à la fin de la messe de rentrée le 15 septembre dernier pour faire goûter à nos amis, nos proches, aux enfants, aux jeunes, aux adultes, aux personnes âgées, aux femmes et aux hommes, la "joie de l'Évangile". Comme la Petite Thérèse, soyons « dans l'Église, l'Amour » ! Soyons des passionnés d'Évangile pour l'évangélisation en conjuguant de façon admirable les quatre autres "Essentiels", à savoir Prière, Fraternité, Formation, Service !

En Eglise Famille de Dieu, sur le territoire de la Constellation toulousaine, méditons l'exhortation de Sainte Thérèse de l'Enfant Jésus de la Sainte Face : « La charité me donna la clef de ma vocation, je compris que si l'Église avait un corps, composé de différents membres, le plus nécessaire, le plus noble de tous ne lui manquait pas, je compris que l'Église avait un cœur, et que ce cœur était brûlant d'Amour !... Oui j'ai trouvé ma place dans l'Église et cette place, ô mon Dieu, c'est vous qui me l'avez donnée...dans le cœur de l'Église, ma Mère, je serai l'AMOUR ».

Comme elle, que chacun d'entre nous, par la charité d'un accompagnement fraternel, amical, pastoral et spirituel trouve sa place dans l'Église tout en s'inscrivant dans un réseau de fraternités missionnaires ! Que chacun de nous réponde présent au cœur de l'Église par l'intercession des Archanges Gabriel, Michel, Raphaël et de Sainte Thérèse de L'Enfant Jésus !

*Que Notre-Dame du Rosaire, Marie, Etoile de la Nouvelle évangélisation nous guide tous !*

Haut les cœurs pour la mission au rythme de l'actualité de l'Église et du monde, aidant les hommes et les femmes, les jeunes et les enfants d'aujourd'hui à se découvrir citoyens du Ciel !

P. Frédéric, Curé de l'Ensemble Paroissial De Beauzelle



Fête de rentrée du 15 septembre

## Actualités paroissiales

### Deviendront enfants de Dieu par le baptême

**Thiago BAQUÉ** le 6 octobre à Beauzelle

**Noah SINTES et Antoine POHER** le 13 octobre à Aussonne

**Layan KABIBJI-REPPERT et Valentina dos REIS** le 20 octobre à Cornebarrieu

**Yourick CAZAL** le 26 octobre à Beauzelle

**Victoria BATTISTELA, Léo BENOÎT et Gabin BENOÎT** le 27 octobre à Mondonville

### Ont été célébrées les obsèques religieuses de

**Martine LE CAMUS** le 7 septembre à Seilh

**Trinity KALALA** le 12 septembre à Mondonville

**Romain SEIGNEURY** le 17 septembre à Beauzelle

**Josette DOUADY** le 23 septembre à Mondonville

**Frédéric VELLA** le 26 septembre à Aussonne

### Prochains évènements paroissiaux à ne pas manquer

Vous pouvez réserver la journée du samedi **16 novembre pour notre prochaine sortie paroissiale**. Nous attendons le plus grand nombre pour nous rendre à l'Abbaye Ste Marie du Désert où se trouve l'association **Le Village de François**. Le Village de François propose un lieu de vie partagée entre des personnes fragiles et leurs accompagnateurs autour de 3 axes : le vivre-ensemble, l'activité économique, l'écologie intégrale.

### Autres informations paroissiales

**La messe de rentrée qui a eu lieu le 15 septembre** a été l'occasion d'une nouvelle rencontre fraternelle. Pendant l'après-midi, après l'apéritif et le repas partagé, ont eu lieu des temps d'échange, de rencontre et de jeux pour les enfants. Rendons grâce à Dieu pour ces moments qui permettent de tisser de nouveaux liens au sein de notre communauté paroissiale.

## Actualités diocésaines

### Consécration de la ville et du diocèse de Toulouse au Sacré-Cœur de Jésus

Le **mercredi 16 octobre**, au cours d'une messe à 18h30 à l'église du Sacré-Cœur à Toulouse (quartier Patte d'Oie), Mgr de Kerimel consacra la ville et le diocèse de Toulouse au Sacré-Cœur de Jésus. Voici son message :

*« Des nuages sombres s'accumulent sur notre monde. L'actualité nous renvoie beaucoup de réalités négatives qui suscitent des inquiétudes légitimes, et favorisent cette atmosphère de désespérance qui règne dans notre société, et se manifeste dans une certaine culture, de plus en plus fascinée par l'obscur, le ténébreux. Après avoir échangé avec le Conseil épiscopal et un certain nombre de chrétiens du diocèse, il m'a*

*semblé important de poser un acte spirituel qui protège notre ville de Toulouse et notre diocèse de ces menaces ténébreuses et de la désespérance.*

*Aussi, à l'occasion du 350ème anniversaire des apparitions de Jésus, de 1673 à 1675, à Sainte Marguerite-Marie, religieuse visitandine à Paray-le-Monial, j'ai souhaité consacrer la ville de Toulouse et notre diocèse au Sacré-Cœur de Jésus.*

*Lors de la mort de Jésus sur la croix, un soldat a transpercé son Cœur d'un coup de lance. Le Côté transpercé de Jésus, son Cœur ouvert pour toujours, sont l'ultime signe d'amour laissé par Jésus mort en croix. De ce Cœur est sorti du sang et de l'eau, symbole des sacrements que le Christ a laissé à son Église pour vivifier et nourrir les croyants. Saint Thomas qui doutait de la résurrection de Jésus a été invité par Celui-ci à mettre sa main dans son Côté.*

*Ainsi, le Cœur de Jésus nous dit l'amour infiniment fécond de Dieu pour l'humanité ; il nous dit aussi, à travers l'expérience de Saint Thomas, la victoire du Christ sur le mal et la mort. Il est un signe sûr d'espérance en la victoire de la Lumière sur les ténèbres. Le Cœur de Jésus nous invite à la confiance, comme nous le disons dans la prière : « Cœur Sacré de Jésus, j'ai confiance en vous ! ».*

*Je vous invite donc, le 16 octobre prochain à l'église du Sacré-Cœur de Toulouse (quartier Patte d'Oie), à participer ou à vous unir à la messe de 18h30, au cours de laquelle je procéderai à la consécration de la ville et du diocèse. »*

### Pèlerinage à Rome à l'occasion du Jubilé 2025

Le 24 décembre 2024, l'Église catholique universelle entrera dans une année sainte ordinaire. Tous les 25 ans, depuis le XVème siècle, a lieu un **Jubilé**, en mémoire de l'avènement de Jésus-Christ. En 2025, aura lieu le prochain Jubilé à Rome, sur le thème "**Pèlerins de l'espérance**". Pendant cette année, tous sont invités à se rendre à Rome !

À l'invitation du Pape François et de Mgr de Kerimel pour notre diocèse, un pèlerinage à Rome est organisé du **17 au 21 février 2025**. Une occasion unique pour découvrir la Ville Éternelle ainsi que pour rencontrer et partager des moments forts entre les pèlerins de notre diocèse. Joie également de célébrer le Seigneur en union avec tous les autres pèlerins du monde entier !

Plus d'informations sur le site du diocèse :

<https://toulouse.catholique.fr/Programme-du-pelerinage-a-Rome-a-l-occasion-du-Jubile-2025>

### Intentions de prière du Pape – octobre 2024

**Pour une mission partagée** : Prions pour que l'Église continue à soutenir, de toutes les manières possibles, un style de vie synodal, sous le signe de la coresponsabilité, en favorisant la participation, la communion et la mission partagée entre prêtres, religieux et laïcs.